

# ZERTIFIKAT



**RHEINMETALL**  
DEFENCE

## EN 9100:2018

DEKRA Certification GmbH bescheinigt hiermit, dass die Organisation

### Rheinmetall Protection Systems GmbH

**Zertifizierter Bereich:**

Teilbereich:

Produktion und Vertrieb von Schutzsystemen jeder Art, insbesondere für militärische und andere Fahrzeuge sowie von persönlicher Schutzausrüstung für Personen

**Zertifizierter Standort:**

Im Rohnweiher 41, 53797 Lohmar, Deutschland

**Zertifizierungsstruktur: Single Site**

ein Qualitätsmanagementsystem entsprechend der oben genannten Norm (EN 9100:2018 basierend auf ISO 9001:2015, technisch gleichwertig mit AS 9100D und JISQ 9100:2016) eingeführt hat und dieses wirksam anwendet. Der Nachweis wurde im Rahmen des Zertifizierungs-Audits Bericht-Nr. A19091209 erbracht. Das Audit wurde in Übereinstimmung mit EN 9104-001:2013 durchgeführt.

Zertifikats Registrier-Nr.: 880514010/3

Zertifikatsausgabedatum: 06.05.2020

Gültigkeit vorheriges Zertifikat: 05.05.2020

Ablaufdatum: 05.05.2023

  
Dr. Gerhard Nagel



DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 13.03.2020



Deutsche  
Akkreditierungsstelle  
D-ZM-16029-01-02

# CERTIFICATE



**RHEINMETALL**  
DEFENCE

## EN 9100:2018

DEKRA Certification GmbH hereby certifies that the organization

### Rheinmetall Protection Systems GmbH

**Scope of certification:**

Subarea:

Production and distribution of protection systems of every description, particularly for military and other vehicles as well as protection equipment for persons

**Certified location:**

Im Rohnweiher 41, 53797 Lohmar, Germany

**Certification structure: Single Site**

has introduced and effectively implemented a quality management system conforming to the specified standard (EN 9100:2018, based on ISO 9001:2015 and equivalent in technical terms to AS 9100D and JISQ 9100:2016). This is verified in certification audit report No. A19091209. The audit was performed in accordance with EN 9104-001:2013.

Certificate registration no.:	880514010/3	Certificate issue date :	2020-05-06
Validity of previous certificate:	2020-05-05	Certificate expiry date :	2023-05-05

  
Dr. Gerhard Nagel

DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 2020-03-13

